



VERLAG KARL ALBER

Philosophische Literaturinterpretationen



Philosophische Literatur-Interpretationen von Dante bis le Carré

Von Vittorio Hösle

2023, 370 S., brosch., 84,- €

ISBN 978-3-495-99516-7

(Literatur und Philosophie, Bd. 5)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99516-7

Die Beziehung zwischen Philosophie und Literatur ist spätestens seit Platon spannungsreich. Der als Philosoph, Politik- und Literaturwissenschaftler international bekannte Autor diskutiert in einer Einführung die komplexen Facetten dieser Beziehung, verteidigt emphatisch den kognitiven Charakter der Literatur und zeigt in dreizehn Interpretationen konkret, wie eine philosophisch inspirier-

te Literaturwissenschaft vorgehen kann. Themen sind u.a. das Problem der Sprachmalerei in der Lyrik, Dantes Commedia, Grimmelshausens Simplicissimus, Lustspiele Holbergs, Goldonis und Büchners, Schillers Fiesco, Grillparzer, Ibsen, Raabe, Thomas Mann und le Carré. Philosophen und Literaturwissenschaftler werden gleichermaßen von dem Buch profitieren.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

 Nomos
eLibrary



VERLAG KARL ALBER

Philosophical Interpretations of Literature



Philosophische Literatur-Interpretationen von Dante bis le Carré

By Vittorio Hösle

2023, 370 pp., pb., € 84.00

ISBN 978-3-495-99516-7

(Literatur und Philosophie, vol. 5)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99516-7

At least since Plato, the relationship between philosophy and literature has been tense. In the introduction to this book, the author, who is internationally known as a philosopher, political scientist and literary critic, discusses the complex facets of this relationship, emphatically defending the cognitive character of literature. In thirteen interpretations, he also shows concretely how philosophi-

cally inspired literary criticism may proceed. His topics are, among others, the problem of linguistic iconism in poetry, Dante's Commedia, Grimmelshausen's Simplicissimus, comedies by Holberg, Goldoni and Büchner, Schiller's Fiesco, Grillparzer, Ibsen, Raabe, Thomas Mann and le Carré. Both philosophers and literary critics will benefit from this book.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

